



Latinoamérica, 07 de marzo de 2012

Señoras/Señores

Miembros del Comité Organizador del VI Foro Latinoamericano y del Caribe de ITS/VIH/Sida y del V Foro Comunitario Latinoamericano y del Caribe de ITS/VIH/Sida
Miembros del Grupo de Cooperación Técnica Horizontal (GCTH)

Presentes

Estimadas Señoras y Estimados Señores:

Reciban un cordial saludo de las redes abajo firmantes.

Las **Redes Latinoamericanas que trabajamos en VIH y SIDA** que suscribimos la presente carta, queremos por este medio expresar nuestras preocupaciones en relación al desarrollo de la organización del **VI Foro Latinoamericano y del Caribe de ITS/VIH/Sida y del V Foro Comunitario Latinoamericano y del Caribe de ITS/VIH/Sida**.

Como es de conocimiento general, desde el año pasado las Redes Latinoamericanas con Trabajo en VIH – REDESLAC, acompañadas por representantes autorizados de las Redes de Jóvenes LAC con Trabajo en VIH y del Secretariado Internacional de Pueblos Indígenas y Afrodescendientes frente al VIH/Sida, la Sexualidad y los Derechos Humanos (SIPIA), estamos avanzando a través de nuestra representación en el Comité de Brasil, en la construcción de un programa que sea tan amplio cuanto sea posible para permitir la reflexión sobre las cuestiones fundamentales en respuesta al VIH/Sida en nuestra región.

No obstante, nos preocupa la escasa movilización de los Programas Nacional de la región, por cuanto son pocas las contribuciones sobre contenido, formato y logística, y hasta ahora no se conocen detalles de las contribuciones estructurales y financieras para el logro exitoso de estos eventos.

Lo anterior se refleja en reciente comunicación electrónica de carácter oficial del Gobierno de Brasil donde nos informa que: ***“...Además del espacio físico, la interpretación simultánea, viajes y alojamiento de los conferencistas de los eventos brasileños y del foro latino, 100 subvenciones parciales (matrícula y alojamiento) para los trabajos aprobados para el Foro Latino, Brasil aportará ciento cincuenta mil dólares para contribuir a sufragar los viajes y el alojamiento de los conferencistas y participantes del Foro Comunitario. Con esa cifra se calcula que se podrá subvencionar a 100 per-***

sonas; sugerimos que se destine la mitad de esos recursos para los conferencistas y la otra mitad para los participantes. Haremos una licitación para el alojamiento en hotel de los conferencistas confirmados y de la lista de participantes...”

Además indica que *“...Brasil no podrá contribuir con la contratación de un asesor administrativo para trabajar en la organización del Foro Comunitario...”*, como si se apoyó en los anteriores foros realizados en Argentina y Perú.

Es decir, pareciera que por el hecho de que solo Brasil está aportando recursos a las actividades de las Redes LAC, no vamos a tener las condiciones necesarias para asegurar la participación efectiva de la sociedad civil de América Latina y el Caribe en uno y/u otro evento.

En un contexto de desafíos como el que enfrentamos, sin precedentes a nivel mundial, por la disminución de fondos para responder al sida debemos todos responsabilizarnos por diseñar y planificar eventos que optimicen el uso de los recursos y permitan encuentros de amplia cobertura y profunda participación que posibilite el diálogo transparente y proactivo y la interacción entre Sociedad Civil, Estados y Cooperación. De lo contrario, hay que pensar seriamente acerca de la relevancia de invertir millones de dólares en eventos regionales donde no se tendrá la participación representativa, efectiva y cualificada de la sociedad civil de la región.

Por lo anterior solicitamos tengan a bien proporcionarnos con urgencia:

1. Información detallada sobre toda la infraestructura necesaria, los fondos aportados y los fondos necesarios para la realización de los eventos;
2. Información detallada sobre el progreso de todos los comités existentes;
3. El grado de involucramiento y compromiso concreto y puntual del GCTH como tal y de todos y cada uno de los países que lo integran, así como de las agencias de cooperación bilateral, multilaterales y organismos de Naciones Unidas.

Además, solicitamos que se programe una teleconferencia con carácter de urgencia con la participación del Comité Organizador, todo el GCTH y cooperantes claves identificados en el proceso.

Las Redes Latinoamericanas con Trabajo en VIH firmantes hemos programado una reunión virtual a mediados de la próxima semana, por lo que esperamos atentos su respuesta a esta misiva al lunes 12 de marzo en curso.

Atentamente,

Por **REDESLAC**,

ASICAL **COASCE** **ICW LATINA** **LACCASO**
MlyCM+ **RedLa+** **REDLACTRANS** **RELARD** **RedTraSex**

Se adhieren:

**Redes de Jóvenes LAC
Con Trabajo en VIH**

**Secretariado Internacional de Pueblos
Indígenas y Afrodescendientes frente al
VIH/Sida, la Sexualidad y los Derechos
Humanos (SIPIA)**